



NOMBRE DE ALUMNOS: ADRIANA GUADALUPE ALBORES VENTURA.



PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL PROFESOR: MARÍA DEL CARMEN LÓPEZ SILVA

NOMBRE DEL TRABAJO: CUIDADOS HOLÍSTICOS

MATERIA: FUNDAMENTOS DE ENFERMERÍA II

CUATRIMESTRE: 3°

GRUPO: A

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 05 DE JUNIO DE 2020

CUIDADOS HOLÍSTICOS

En este proceso los profesionales del cuidado (enfermeros) brindan los mejores servicios para poder darle lo que el paciente necesita o lo que le hace falta para alcanzar su completo bienestar.

Para esto el enfermero debe considerar el entorno del paciente para así poder solventarle cada una de sus necesidades, basándose en las metas y del significado de la vida del paciente para mantener una armonía-global. La combinación de los componentes mental, emocional espiritual, de relación y del entorno desempeña misiones decisivas y equivalentes para el estado de salud de la persona.

La investigación holística es parte fundamental para poder estudiar temas relacionados a la evolución de la salud de las personas, y de esa manera poder

evaluar las atenciones que brindan los programas sociales para solucionar los problemas de salud.

Para llegar a esto, dicha investigación debe tener enfoques pertenecientes a una misma disciplina para ponerse metas y descartar poco a poco las que no favorecen esto implica familiarizarse con el evento a investigar, identificar eventos relacionados, visualizar el contexto, indagar lo que se ha hecho y estudiado anteriormente con respecto a dichos enfoques, alguno de los objetivos principales del porque se realiza una investigación son; familiarizarse con la situación para hacer un diagnostico, comparaciones de situaciones en diferentes contextos para descubrir los elementos que intervienen en la situación, emprender por qué ocurre y cuál es el proceso causal que la origina y de esa manera hacer la propuesta de cambio que se requiere para resolver la situación y cubrir las necesidades que se detectaron en el diagnostico.

Las enfermeras que realizan este cuidado integran valores, emociones, actitudes, pensamientos, intuiciones para poder encontrar una manera de equilibrar todos los deberes y responsabilidades (convirtiéndolos en privilegios y éxito.)

La atención integral es importante ya que es una forma de aumentar estas experiencias y brindar una mejor atención a los pacientes, la enfermera debe esforzarse por hacer lo más posible en el corto tiempo que tienen con cada paciente. Promoviendo el bienestar psicológico y emocional en los pacientes con el fin de facilitar la curación física para obtener mejores resultados en el paciente

El objetivo de este concepto es ayudar a mantener en equilibrio o armonía la salud física, mental, emocional y espiritual, de esta manera logramos una estabilidad y recuperación o prevención de algunas enfermedades en los pacientes (buscando siempre la verdad, el bien, y la preservación de la vida de dichos pacientes) integrando todas las dimensiones del ser humano; teniendo autonomía individual,

familiar, institucional, respeto, solidaridad, compromiso social, integridad, responsabilidad individual y colectiva, para contribuir a mejorar la calidad de vida.

Los cuidados que cada enfermera realiza en este aspecto lo hacen con el fin de que el paciente pueda superar una situación difícil o hacer frente a la misma y vivirla de un modo más sano posible.

El respeto, la calidez y el escuchar a los pacientes le permitan descubrir sus recursos internos que le ayuden a afrontar su crisis del modo más sano posible (si no tiene salida) o a recorrer un camino de crecimiento el trabajo aquí de cada enfermera es acompañarlo y ayudarlo en sus necesidades brindándole sus conocimientos, actitudes, habilidades y destrezas.

Bibliografía

Recuperado de la antología de fundamentos de enfermería III, con fecha de 05 de junio del 2020.

<file:///E:/3%C2%B0%20cuatri%20antologias/FUNDAMENTOS%203%20ANTOLOGIA.pdf>